

[News](#)

News: Mitmachen beim Podcast „SandBankLiebe“: Grüßen Sie die Insel!

Beigetragen von JNN am 15. Jan 2024 - 16:48 Uhr

„Gruß an Bord“ kennt in Norddeutschland fast jeder (ältere) Norddeutsche noch. „Gruß an Juist“ kennt man indes noch nicht. Juist-Podcasterin Sandra Lüpkes informiert unter „Weiterlesen“ darüber, was es damit auf sich hat.

„Gruß an Bord“ ist eine der ältesten Radiosendungen überhaupt und eine wunderbare maritime Tradition: seit 1953 verschicken die Familien der Seeleute am Heiligen Abend Grüße an ihre Angehörigen, die auf großer Fahrt unterwegs waren. Damals ließen die oftmals sehr berührenden Grüße über die Sendemasten von „Norddeich Radio“ um den Globus, eine Sendung, die auch für viele Landratten zum Weihnachtsritual wurde.

Juist-Podcasterin Sandra Lüpkes möchte diesen schönen Brauch in etwas abgewandelter Form für alle Töwerland-Liebenden anbieten, die im langen Winter einen Gruß zur Insel schicken wollen.

Möchten Sie eine schöne Erinnerung teilen? Sich für ein Wiedersehen im neuen Jahr verabreden? Ist es Ihnen eine Herzensangelegenheit, ein Dankeschön, eine Entschuldigung, eine wichtige Botschaft an jemanden zu senden?

Dann schicken Sie bis zum 20. Januar 24 eine Sprachnachricht, weiter Informationen gibt es hier: <https://www.juistpost.de/gruss/>

Wichtig: Bitte nennen Sie bei Ihren Grüßen nur die Vor- oder Spitznamen, damit es keine Probleme mit dem Datenschutz gibt.

Sandra Lüpkes freut sich über rege Teilnahme und ist sehr gespannt!

TEXT UND FOTO: SANDRA LÜPKES

Article pictures

